

PATRIMOINE

La Charité

Située en centre-ville de Béthune, la Charité fut la maison des pauvres et des malades ouverte par les sœurs de la Charité. Le bâtiment, aujourd'hui, abrite une maison des associations.



La Charité
© Ville de Béthune - Ludovic Declercq



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Seule congrégation religieuse à être restée à Béthune après la Révolution, les sœurs de la Charité soignent pauvres et malades. Les donations permettent l'édification d'une charité sur l'emplacement du couvent des Annonciades. Cette charité se situe rue Fernand Bar et donne sur la rue de la Délivrance d'un côté et sur le parking du centre sportif Léo Lagrange de l'autre.

La Charité devient un bureau de bienfaisance et orphelinat de 1854 à 1954, avant que les sœurs quittent Béthune. En 1980, la Charité devient une des deux maisons des associations de Béthune.